

RESUME DE L'ENSEMBLE DE LA RECHERCHE NATHOR

Je m'appelle Nicolas Almand, je vais vous présenter l'ensemble de ma recherche Nathor. Cette recherche est née suite à une succession de rêves et d'évènements particuliers qui me sont arrivés dans une période de ma vie qui se trouvait à un croisement, un carrefour majeur de mon existence.

Il m'avait été annoncé à ce moment là par mon guide :

« Tu vas maintenant passer à la phase créative de ton existence, tu vas dès à présent commencer une recherche qui va comporter 13 étapes dont 7 visages distincts qui seront concrétisés en divers outils pour la plupart ». Dans les 13 étapes, en dehors des 7 outils, 3 activations intermédiaires qui eurent lieu en janvier, Mars et mai 2010 afin d'apporter des codes complémentaires dans les cristaux Nathor, La concrétisation du principe de la double spirale alternée, L'activation finale qui compléta et clôtura l'ensemble du travail et activa un processus encore inconnu à ce jour sur terre, La construction de la Tour Nathor qui sera expliquée un peu plus loin,

Cette recherche a démarré par une intégration d'une forte énergie, pour s'exprimer simplement, une sorte de logiciel. Cette énergie est située dans la zone intermédiaire entre le plexus solaire et le chakra cœur. Mon travail consistait à recueillir par divers moyens des informations, ou plus exactement des fréquences géométriques qui devaient alimenter ce fameux logiciel installé dans mon corps physique. J'utilisais pour cela entre autre des crops circles et des sons, pour citer des exemples. Ce travail d'intégration m'a pas mal fait souffrir sur le plan physique et psychologique. Je ne dormais pas la nuit et ce travail se passait la nuit... Mais je ne vais pas me victimiser, c'est hors de propos ici.

La première étape de la recherche à naître, fut le système de séance Nathor, dont la vocation est de permettre la potentialisation et la concrétisation des divers talents et autres inspirations de l'être recevant la séance. Les séances peuvent se dérouler soit individuellement, soit collectivement, même à distance. Ces séances consistent à travailler sur les géométries exprimées par le receveur.

La personne qui reçoit la séance doit tenir un cristal de roche, qui sert en fait de démarreur et qui permet d'établir une zone de travail cristalline quantique dont la forme et le volume diffère entre tout le monde. Cette zone de travail est le reflet de la nature de l'âme du receveur, mais il ne peut pas y avoir d'interprétation mentale à son propos, cela entrainerait du jugement et de la classification de personnalité, nous n'en sommes plus là.

Les géométries dont je parle sont des hologrammes, des architectures de fréquence que je compare à des rubik's cubes. C'est à dire que ces géométries n'ont pas leurs couleurs respectives en bon ordre et à la bonne place. J'agis donc sur ces dernières afin de les recalibrer énergétiquement. Pour comprendre plus simplement, ces géométries sont les hologrammes des auto-sabotages et autres limitations empêchant l'éveil de la conscience ou de l'expression de son véritable potentiel. Il est vrai qu'un tel bridage nous empêche souvent de prendre sa véritable place sur terre.

Il est préférable de suivre ces séances par cycle de trois.

Il est évident que la séance Nathor n'est pas thérapeutique, car elle ne guérit pas. Elle déclenche des prises de consciences qui n'appartiennent pas au mental, et aide à la mise en œuvre de diverses actions nous menant à notre réalité.

Le second visage à être concrétisé est le cristal Nathor.

Ce cristal est un simple cristal de roche qui est encodé d'une partie de l'énergie Nathor. Ce cristal est un peu particulier, car à l'instar de l'eau diamant, il encode lui-même d'autres cristaux à l'identique (en 24 heures) quand ils se retrouvent en contact avec lui, et ainsi de suite. Comme il s'agit d'un encodage, c'est à dire une écriture dans le système cristallin, le cristal reste encodé et bien opérationnel, même cassé. Il ne se charge, ni ne décharge jamais et n'a pas de taux vibratoire stable, car il fait miroir à la dualité propre de l'utilisateur.

Ce cristal évolutif est en quelque sorte le pilier central de ma recherche, car il sera le vecteur de certaines étapes qui apparaîtront plus tard. Par son encodage, il acquiert une forme de conscience et devient un compagnon pour ceux qui ressentiront le besoin de le porter. Comment fonctionne-t-il ? Il émet une fréquence Apolaire, c'est à dire non polarisée, pour ne pas dire androgyne, qui effectue un travail de recalibrage énergétique mais cette fois-ci à dose homéopathique, contrairement à la séance. Ce travail très subtil et parfois imperceptible opère une ouverture du cœur si progressive que parfois, seul l'entourage nous fait par des changements. Et c'est normal, car à un rythme tel que présentement, le mental n'alimente aucune résistance car c'est toujours le « forcing » qui le fait réagir et entraver le travail avec des réactions, avec notamment le doute et bien entendu la peur.

Comme dans tout travail à l'échelle quantique, les effets sont parfois très différents, et en physique quantique, la notion de vérité n'existe pas car « l'établi » est une immobilité, et le vivant n'obéit pas à « l'établi » (dixit mon guide).

Dans l'énergie, ce cristal est appelé à être partagé pour que le plus grand nombre puisse en bénéficier et avoir une chance d'accéder à une certaine ouverture de conscience.

Le troisième Visage à naître est l'encodage des végétaux (vivants) par le biais des cristaux essentiellement, en 72 heures, les êtres du monde végétal acquièrent une vibration sur une octave sensiblement supérieure. Ces végétaux nous remercient par un rayonnement qui nous facilite une forme de communication avec ces dernières et une atmosphère joyeuse. C'est une étape magnifique, car elle est un cadeau pour la terre. Les êtres du monde végétal se transmettent le code quand ils sont d'accord entre eux.

Entre temps, j'ai demandé comment pourrait être représenté l'énergie Nathor. Il m'a été donné en vision une double spirale alternée, qui est la représentation vibratoire la plus proche au niveau vibratoire, mais aussi de ce que peut concevoir le cerveau humain visuellement. Cette étape fut essentielle pour l'assimilation de nouvelles données d'un plan vibratoire supérieur.

Le quatrième visage est en rapport avec l'eau. Il s'agit ici de plonger un cristal Nathor dans de l'eau de source pour que l'eau s'imprègne et garde en mémoire certains codes de l'énergie Nathor (se référer aux travaux de Masaru Emoto pour en savoir plus sur la mémoire de l'eau).

L'eau, qui est profitable pour tout le règne du vivant, agit ici par la voie intracellulaire. Comme pour le cristal Nathor qui agit dans les différents corps énergétiques, l'eau

agit ici sur un plan plus physique. Son but est d'aider le corps à accepter les changements en faisant intervenir l'intelligence cellulaire, tout en faisant un travail de changement de conscience avec douceur, comme le cristal Nathor. Les animaux végétaux et minéraux peuvent profiter sans problème de cette eau. Il suffit de laisser un cristal au fond d'un récipient pendant 24 heures, mais il faut laisser le cristal en permanence, car l'eau ne garde pas en mémoire l'information Nathor sans ce dernier. Il convient d'en consacrer un à cet effet.

La cinquième étape est très particulière, car elle prend la forme de la transmission. La transmission Nathor est un acte de partage de l'énergie Nathor à l'Ame dans la demande qui se sent prête de recevoir cette énergie. Cela revient à installer chez la personne receveuse le programme Nathor se situant entre le plexus solaire et le chakra du cœur. D'ailleurs j'ai personnellement appelé ce chakra « chakra Nathor » par commodité. En vérité, les premiers êtres humains, avant la série de manipulations génétiques succédées par une dégénérescence involutive de la conscience (le passage de la « conscience de l'arbre de vie » vers la connaissance du bien et du mal) possédaient déjà ce centre énergétique naturellement. C'était le chakra des Maîtres, celui du discernement et celui qui nous permettait également d'exprimer nos talents dits « surnaturels ». Mais ici n'est pas le sujet d'entrer dans les détails, car ce serait bien trop long.

La personne recevant donc la transmission et donc active son chakra Nathor, opération s'étalant sur trois mois, Étudie, ou plutôt contemple certains graphiques lui permettant de développer cette énergie en elle avec douceur. Elle reçoit lors de la séance de transmission un dossier et un cristal personnalisé encodé spécialement pour elle.

Une fois l'énergie Nathor bien installée, La personne est dorénavant capable d'effectuer les séances, encoder les cristaux et végétaux plus la prochaine étape qui sera expliqué plus loin, et ceci en toute indépendance et par elle même.

Cela peut-être intéressant pour les personnes inventives et créatrices.

Le sixième visage à avoir vu le jour est le Vortex Nathor. Avec l'aide d'un cristal Nathor, nous pouvons ériger un vortex énergétique suivant une intention d'utilisation. Il se construit à partir de trois points (que j'ai appelé points vortex) à l'aide d'un cristal Nathor (d'une taille moyenne de 5cm x 2cm). C'est logique car une surface prend naissance qu'à partir de trois points. Il très facile à construire, et nous pouvons choisir l'étendu de sa surface. Si nous voulons « nettoyer » un bâtiment, nous installons des points vortex dans chaque pièce et activer le travail, mais le vortex ne dure que 12 heures maximum. Pour des vortex à taille humaine, nous pouvons par exemple, lors de sa construction, émettre l'intention de s'y ressourcer, ou faire une protection du lieu de travail, voire restaurer l'intégrité de certains lieux sacré (la vraie raison de l'existence de c vortex) Seule l'imagination en est la limite. Par contre, si des énergies dites « égoïstes » sont émises, le vortex n'agira pas...

Chacun doit faire des expériences personnelles sur ce vortex, car le sujet est vaste. Ceci dit les animaux sont réceptifs à ce vortex, et réagissent agréablement, confirmant que cette étape est juste.

Le septième est dernier visage est né le 4 septembre 2010. Cette étape est très particulière car elle prend deux formes à la fois. A l'occasion de l'activation finale effectuée le 3 septembre 2010, prévue depuis 2 ans auparavant, Je reçus l'instruction de construire une Tour de 62 cm de haut et pèse un peu plus de 8 kg.

Cette tour complexe est composée de différents cristaux, shungite, de bobinages, d'un système d'aimants en répulsion etc..., je ne vais pas faire la liste complète ici. Il m'a été annoncé par rapport à la shungite, dont j'ai écrit entre temps un petit ouvrage lui étant dédié, que cette pierre elle-même reliée à l'Egypte d'avant les pyramides, serait la clé de voute de l'ensemble de ma recherche. Dans la matière il convient d'apporter son complémentaire, son dual. Le cristal Nathor est blanc translucide et la shungite est noire et opaque. Dans l'énergie, ces deux roches se complètent parfaitement.

J'appris par la suite que la tour Nathor serait le « serveur » internet de la conscience alimentant l'énergie quantique de la pyramide Nathor. L'encodage des pyramides, totalement d'une autre nature, s'effectue donc à l'aide de la tour Nathor

Pour en revenir à la pyramide Nathor, elle est un outil d'élévation de conscience. Il s'agit de s'effectuer soi-même des séances très simples à réaliser, même un enfant pourrait le faire, Le kit composant la pyramide Nathor est constituée d'un cristal « activateur » et d'une tête sertie dans de l'argile se positionnant au sommet de la pyramide de shungite. Cette dernière assurant la verticalité de l'énergie ascendante. L'énergie de la pyramide Nathor nous aide progressivement à changer la polarité de notre conscience séparatiste dite « du bien et du mal » vers la conscience androgyne du ciel et de la terre ou « arbre de vie ».

Ce sont des séances très agréables, douces et lumineuses. Son travail peut être complémentaire à la PMT ou la QSP de Joël Ducatillon, car ce sont des technologies de transformation de la conscience. Mais chacun est libre d'en ressentir ou non le besoin de ce faire.

Les séances apaisent le mental, et peuvent jusqu'à nous aider à nous reconnecter avec notre véritable nature profonde. Ces intégrations se font par succession de prises de conscience et d'ouverture de conceptions nouvelles de la vie.

Je suis heureux de la nature de cette dernière étape.

A quoi a servi cette recherche ?

De permettre une interactivité quantique entre divers règnes de la vie, et amorcer en catimini une nouvelle vague de conscience. Chaque étape est une pièce du puzzle participant à son niveau au changement d'énergie planétaire en train de se passer sur terre. Cette recherche n'est pas une panacée, loin de là car elle ne conviendra qu'à une infime minorité d'âmes, qui cependant est en augmentation, appelée à retrouver sa souveraineté de conscience, et de cœur.

L'objectif de Nathor est de permettre au vivant de retrouver le chemin de la maison avec autonomie, cette autonomie qui nous fut autrefois confisquée par la prise de pouvoir sur l'indépendance de la conscience grâce à la mise en place d'un ensemble de systèmes nous enfermant dans un esclavagisme aveugle, par l'intermédiaire de notre psycho-émotionnel, la culpabilité et de l'obésité intellectuelle.

Il est temps pour la conscience planétaire de passer à l'octave supérieure, Il y a tout de même dans le lot des Ames méritantes pour accompagner la planète dans ce passage. C'est la seule motivation qui m'a permis de terminer cette recherche, qui m'a beaucoup coûté sur beaucoup de plans.

J'espère que chacun saura en apprécier le contenu à sa juste valeur.

Sinon, tant pis : ce qui est fait ne sera plus à refaire c'est juste quand même

Merci

Nicolas